

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Labrador
 Supl.: El Labrador
 Tipo: Noticia general
 Título: **educativa, se desarrolló con gran éxito la Expo Escuelas de Verano 2026 en la Plaza de Armas de Melipilla, una jornada marcada por el deporte, la cultura y la expresión artística. Durante la actividad, los asistentes pudieron disfrutar de diversas disciplinas deportivas como**

Pág. : 9
 Cm2: 272,4
 VPE: \$ 408.654

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Talento estudiantil y cultura se tomaron la Plaza de Armas en la Expo Escuelas de Verano 2026

Con una destacada participación de estudiantes, docentes y comunidad



educativa, se desarrolló con gran éxito la Expo Escuelas de Verano 2026 en la Plaza de Armas de Melipilla, una jornada marcada por el deporte, la cultura y la expresión artística.

Durante la actividad, los asistentes pudieron disfrutar de diversas disciplinas deportivas como

básquetbol, rugby y taekwondo, además de presentaciones de cheerleaders, patinaje, bandas musicales y una muestra de artesanía tradicional de Pomaire, reflejando el talento y la identidad cultural del territorio.

Uno de los momentos más destacados

fue la presentación de los invitados especiales de Rapa Nui, quienes cautivaron al público con una muestra cultural que puso en valor la riqueza ancestral y artística de la isla.

La jornada contó con la entusiasta participación de las siguientes comunidades educativas:

Escuela San Miguel

Colegio Pomaire

Colegio Jaime Larraín

Colegio Carol Urzúa

Colegio Pedro Marín Alemany

Delegación Rapa Nui

Desde la organización, agradecieron especialmente el compromiso y la alegría de los estudiantes y profesores, así como la presencia del gerente y la directora de Educación, quienes acompañaron la actividad. Asimismo, se destacó el trabajo del Departamento de Educación y Extraescolar, responsable de la exitosa coordinación del evento..